



みつは

笠間市立友部中学校
学校だより 第54号
令和6年1月11日(木)

令和6年 今年もよろしくお祈いします

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお祈いします。今年辰年。辰は十二支の中で唯一、創造上の動物「龍」を表し「物事が整い、伸びる」とされ、農業の中では、草木もよく成長して形が整う状態を意味します。この辰年の始まりを、「みんなで伸びていく」という祈りを込めて、1年のスタートを迎えてほしいと思います。

1月9日(火)は放送による臨時の全校朝会を行い、能登半島地震で被災された方にお見舞いを申し上げますとともに、お亡くなりになった方々へ全校で哀悼の意を表し、黙とうを捧げました。私たちは、命の大切さをかみしめながら1日1日を大事に生活するよう校長から話がありました。

卒業生 小田恭平さん 箱根駅伝 快走

1月2日(火)3日(水)に行われた第100回箱根駅伝大会において、本校卒業生の小田恭平さん(大東文化大学・3年生)が第7区(小田原→平塚区間21.3Km)を区間6位、1時間3分27秒の記録で快走しました。

新聞の記事によると、地道に努力を重ね、練習では時間を80分と設定して長距離への不安を解消しその成果が実ったとあります。毎日の努力を積み重ねることと小さな目標をもって工夫をすることの大切さを教えてくれています。大変、誇らしく思います。



駅伝部の練習

1月14日(日)笠間芸術の森公園で県下中学校交歓笠間駅伝大会が開催されます。駅伝部は大会に向け、朝練を続けて行っております。練習の成果が発揮できるよう、みんなで声をかけながら上位入賞目指し頑張ってください。そして、紹介いたしました本校卒業生の小田恭平さんや佐藤風雅さん(世界選手権4000m出場)のような全国・世界で活躍できる選手が現れることを期待します。



3年 学年末テスト 1. 2年学力診断のためのテスト実施

1月10日(水)は3年生の学年末テスト、11日(木)12日(金)は1、2年生で県の学力診断のためのテストを実施します。1年間のまとめとなり成果と課題を評価していきます。テスト結果は分析し、正答率が低い問題は補充し次の学年につなげていきます。

